

快汗！体育祭

バスケットボール優勝「SAPIA」

卓球優勝「スパイダー3」



生田キャンパスで一部、二部の体育祭がそれぞれ開催され、学生たちは快い汗を流した。

10月3日に行われた二部体育祭(渋谷高志実行委員長・法3)は、あいにくの雨模様のため、バレーボールに種目を変更。「サーティーナイン」が優勝を飾った。

一部体育祭球技大会(高野淳実行委員長・商3)は11月20日に開催された。バスケットボールは「SAP | A」が、卓球は「スパイダー3」が優勝を果たした。

神田キャンパスで「公開模擬裁判」

裁判劇通し法への理解 — 専大付属高・専大松戸高の生徒100人

東京弁護士会が協力



専大附属高校(藤村富士男校長・東京都)と専大松戸高校(松本英夫校長・千葉県)の生徒たちによる「公開模擬裁判」が11月13日、神田キャンパスの法廷教室で行われた。

東京弁護士会広報委員会の協力のもと、裁判の仕組みを理解し、法律や社会への関心を高めてもらうことを目的に毎年開催されている。当日は両校合わせて約100人が参加、裁判官、検察官、弁護士は、すべて両校の生徒たちが演じ、窃盗罪(スリ)の立証を巡る裁判劇を繰り広げた。

終了後には、サポートに当たった弁護士のみなさんを交えて座談会が開かれ、今回の争点や実際の判決例を学び、感想や意見を交換した。

力作に道行く人が足を止め. . .

専大松戸高「書道・美術展」新宿西口のコンコースで開催



専大松戸高校の「平成16年度書道・美術展」が11月5日から24日まで(書道展＝5～15日・約30点、美術展＝15～24日・約50点)、新宿駅西口のコンコースギャラリーで開かれた＝写真。書道、美術両部員の力作と授業での作品が展示され、人々の関心を集めた。

新ユニホームで初優勝

フットサル大会に出場の中国留学生会

中国留学生会(楊錚会長・商3)は10月31日、東京・中央区で開催された第16回留学生秋のスポーツフェア(NPO法人「留学生スポーツ交流協会」主催)のフットサル大会に初めて出場し、優勝を果たした。

専大チームは新調したばかりの赤のユニホームを着用して試合に臨んだ。同会スポーツ部長の陶浩くん(経営2)は「チームワークの良さが発揮できました。新しいユニホームを着て初めての大会で優勝できて感激です」とニコリ。

アイルランドの経済事情テーマに

「やさしい英語による経済学講座」

シリーズ「やさしい英語による経済学講座」(11月13日～12月11日の毎週土曜日、5回シリーズ)が生田キャンパスで開かれ、毎回50人前後の一般聴講者が訪れて好評だ。

講師は、セラ・カンティロン 経済学部客員教授(ダブリン大学ユニバーシティカレッジEquality Studies学科長)。アイルランドの経済をシリーズを通じてのテーマにしているが、同国の歴史や社会状況、伝統文化にも触れており、講演中にも質問が活発に飛び交う中、進められた。

原書を手にとってみよう - 英語力をつける読書ガイド(8) -

山腰 京子(経営学部助教授)



私が大学の英文科に入学して間もなく、授業の一環で1カ月に1冊どんな本でもいいから原書を読み、月1回先生の研究室で読んだ本について、英語で15分間お話する

という機会を1年間得ました。それまで原書を読むことはほとんどなく、どんな本を選んだらいいのかもわかりませんでした。新宿の紀伊國屋書店まで出かけ、洋書売り場を緊張して歩きながら、タイトルにひかれて最初に選んだ本がファインマンという物理学者が書いた半生記Surely You're Joking, Mr. Feynman!でした。平易な英語で読めそうかなと思ったのです。幼少期・青年期の爆笑話や失敗談の中に自然の美しさにひかれて研究者を志した経緯が書かれていて、大笑いしつつアカデミックな内容に感銘を受けました。翌年、大学内の本屋で、そのファインマンの本が教科書指定されているのを見て、先生も気に入って下さったのかなとうれしく思ったのを覚えています。

原書を読むのはおっくうだと敬遠しがちですが、好きな映画の原作など楽しく読める本から始めて、飛ばし読みでも、ああ1冊読めた！という充実感を得るのが一番ではと思います。時期的にはクリスマスにちなんだ話もいいですね。しばらくすると長文も苦ではなくなっているのに驚くかもしれません。半年ほど前、アメリカの空港の本屋でヒラリー・クリントンのLiving Historyを何気なく手にとったのですが、彼女の周りで活躍する女性陣の素顔や、ホワイトハウスの庭師とのやりとりまでが生き生きと描かれていて、予想外の面白さに驚きました。翻訳では味わえない著者の人間性を感じることができるのも、原書を読む醍醐味でしょうか。この冬休み、ぜひ原書に挑戦してみませんか？

秋の落日

緑地帯

秋の日、とくると、夕間暮れ、と続けたいくなるのは日本人であるからなのか。そうするとふと口をついででてくる句がある。「夕間暮れほのかに花の色を見て」(源氏・若菜)がそれである。

秋は秋空があきらか、という意を汲んで、清々しく明るいところからきているとすれば、両者を結びあわせるのは牽強付会というものであろう。

「ほのかに」の詞が春のおぼろなる湿り気を含んでいるからである。

太陽暦では秋は9月から11月まで、秋雨前線が卓越するときを別にすれば、実にすがすがしいまでの晴朗な日がつづくからである。

ものの輪郭と形相が清冽で実に澄み切っていて、新たな生命の形を教えてくれる。

秋の恵みもたわわに稔り、かぐわしい香りをその房ごと、どっさりと口元に届けてくれる。このむせかえるような成熟の秋を口に含みながら、秋の落日をこよなく味わうのである。

ヴェルレーヌやヴァレリーの詩ではなく、折節に幾度となく触れた枕頭の書を、無窮の秋の空にかかる落日にかざしながら、論点を整理し、問題領域を再構成し、新たな作業仮説を構想する、という密かな楽しみをこの深く長い秋の夜がもたらしてくれるのである。時うつり、夢おぼろなる無窮長夜一かくして、また始まる。

Anima candida

キャンパス情報

12月27日(月)～1月6日(木)は窓口業務を行いません。証明書自動発行機を利用

出来ませんのでご注意ください。窓口業務の詳細につきましては掲示及びホームページでご確認ください。

【ホームページ運営委員会より】

専修大学ホームページモニターに、74人の方々からご応募いただきました。内訳は在学生41人・校友32人・育友1人です。

【情報科学センター】

〈センター内の利用について〉

次の日曜日にサービスを行います

▽日程＝12月12・19・26日、1月9日

▽時間＝10時～17時

(生田＝9号館4階端末室A／神田＝1号館304教室)※入室には学生証が必要です。

※冬期休暇中はすべてのサービスを停止します。

〈学内LAN(センター外)からの利用について〉

24時間サービスを行います。

※神田キャンパスは停電のため、以下の期間は神田キャンパス内のネットワークサービスを停止します。12月28日(火)終日～31日(金)終日

学生部主催【専フィルクリスマスコンサート】

ひと足早いクリスマス気分を楽しみましょう。

▽日時＝12月17日(金)12時20分～12時50分

▽場所＝生田キャンパス9号館5階アトリウム

▽曲目＝フルート二重奏「メヌエット」ホルン三重奏「ホルントリオ」弦五重奏「サンタが街にやってくる」など

【ニュース専修2004年12月号8面】